

AKF-Versammlung

Exha-Tipp
Willich
20.9.20

Stadt Willich. Der Vorstand des Arbeitskreis Fremde in der Stadt Willich e.V. hatte zur diesjährigen ordentlichen Mitgliederversammlung des AKF – unter Einhaltung der Corona bedingten Hygienevorschriften – in die Schiefbahner Kulturhalle eingeladen.

Ende Juli begrüßte die 1. Vorsitzende, Gisela Michels, die anwesenden Mitglieder und verlas vor Eintritt in die Tagesordnung den Nachruf für die Mitbegründerin, langjährige Vorsitzende und Freundin des AKF Ute Pelosi, die Anfang Juli im Alter von 82 Jahren verstarb.

Im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung standen der Rückblick auf das Jahr 2019 und die Aktivitäten im ersten Halbjahr 2020. Die wichtigsten Punkte des Berichts waren die Situation der Geflüchteten in Willich, der Umzug des AKF-Zentrums

nach Schiefbahn, die corona bedingten Probleme beim Deutschunterricht und die neuen Aufgabengebiete im Verein.

Nach Vorlage des Kassenberichts durch die Schatzmeisterin Sabine Bracker und des Berichts der Kassenprüferinnen, dankten die anwesenden Mitglieder insbesondere Gisela Michels für ihren unermüdlischen Einsatz und entlasteten den Vorstand.

Zur Verstärkung des Vorstandes wurden Hans Thelen zum Beisitzer Bildung und Bodo Watzka zum Schriftführer gewählt.

Nach einer angeregten Erörterung laufender und zukünftiger Aktivitäten, dankte Gisela Michels zum Abschluss allen Mitstreiter*innen für deren uneingeschränkte ehrenamtliche Einsatzbereitschaft, ohne die der Verein seine Arbeit nicht verrichten könne.